



VILLE DE ROANNE, SANTÉ

Roanne



Agglo



COVID-19 : UN CENTRE DE PRÉLÈVEMENT DANS L'ANCIENNE ÉCOLE DU FUYANT

Géré par le laboratoire de biologie médicale Bouvier, un centre de prélèvement Covid-19 s'est installé le 23 septembre dans l'ancienne école du Fuyant. Propriétaire des lieux sur l'avenue du Grand Marais, la Ville de Roanne a mis ses locaux à disposition pour six mois.

Publié le 23 septembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Face à un nombre croissant de dépistages et

aux obstacles rencontrés par les patients pour toute demande de prise en charge, ce centre délocalisé permet un accès facilité aux tests qui viennent répondre plus rapidement au risque épidémique sur le territoire roannais.

« Le nouveau centre offre une capacité d'accueil et une zone de test plus confortables », assure le maire Yves Nicolin, qui démontre « une très bonne coordination public-privé ».

Une **cinquantaine de personnes** peut être **accueillie sans rendez-vous** et **en continu du lundi au vendredi de 8h30 à 17h**, et le **samedi jusqu'à midi**. L'accès au centre se fait par l'arrière du bâtiment, en suivant la signalétique.

Un **stationnement** est **organisé** à l'intérieur de l'enceinte de l'école pour ne pas engorger les parkings extérieurs utilisés par les riverains et l'épicerie sociale à proximité.

Avec cette ouverture, les tests PCR COVID ne sont plus réalisés au laboratoire Bouvier et à la clinique du Renaison.

Un **autre centre de dépistage** est **ouvert au centre hospitalier**.



